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会長挨拶：岡田 健会長 

皆さんこんにちは。 

4 月 28 日の例会は都合で穴を

空けてしまい、誠に申し訳あ

りませんでした。 

副会長の今井さんはじめ、皆

様には多大な迷惑をお掛けし

ました。お詫び致します。 

世の中がかなり騒がしくなっています。チベット、

ネパールの大地震では大変な被害が出ている様

です。私があの国へ行ったのは１５年前です。 

インフラの整備などは当時とあまり変わってい

ない様に感じます。山間部では車の通れる道が無

いのです。正確な被害報告や救援活動は困難を極

めていると思います。１日も早く救いの手が現地

へ届きます様願います。 

又、日本でも箱根の噴火が始まっています。 

巨大台風の 6 号が日本に接近しています。大事に

ならない様に祈ります。 

 

幹事報告：外山裕一幹事 

・佐々木ガバナーより  

ネパール地震被害支援金のお願い 

・地区ローターアクト委員長より  

地区協議会登録のお願い 

 日時 6月 6日(土)13：30～7日（日）12：00 

 会場 メイワサンピア 

・佐々木ガバナーより  

「佐々木年度感謝の集い」のご案内 

 日時 2015年 6月 27日(土)16：30～18：30 

 会場 ＪＡ越後おじや「グリーンパーク」 

・三条あおぞら会より 総会のご案内 

 日時 5月 30日(土)10：00～12：00 

本日の行事：「地区研修協議会報告会」 

 

◆本日の出席：６５名中３６名    

◆先々週の出席率：６５名中５１名 78.46％ 

         （前年同期 81.43％） 

  

◆先週のメークアップ（敬称略） 

  ４月３０日三条東ＲＣ  

石川友意、石黒隆夫、山崎 勲 

    ３０日燕ＲＣ 加藤 實 

  ５月 ９日野球部練習  岡田大介 

      石黒隆夫、石川一昭、小林繁男 

      高橋研一、西村 護、丸山 勝 

    １０日地区研修協議会 

      中條耕二、外山晴一、渋谷義徳 

      大野新吉、小林繁男、岡田大介 

      羽賀一真、石丸 進、佐藤秀一 

      佐藤弘志、石川友意 

 

ロータリーの友５月号紹介 

横表紙裏 ポールハリス今月のメッセージ   

横 8P～   ポリオ撲滅活動最新事情 

 12P～  拓け若者の未来 

独自の奨学金を持つクラブ 

 24P  「感謝」の気持ちを「復興の誓い」

に込めて 

 26P   米山学友メッセージ 

 39P  「ﾛｰﾀﾘｰの友」月間新設 

縦 4P  「見えないから見えたもの」 

縦表紙はＲの友地区委員山内正胤様の写真

が掲載されています。 

　　2014-2015年度 
　　国際ロータリー会長：ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン「ロータリーに輝きを」

　　第２５６０地区ガバナー：佐々木昌敏　「ロータリーは、あなた自身から」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　－Ｙｏｕ are Ｋｅｙ－

三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーライフを楽しみましょう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：金子太一郎 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488
ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

例会日　２０１５．５ ．１２   　　　　　　累計№１３６０ 　　当年№４０

会　長：岡田　　健　　　　　　　　　　
幹　事：外山　裕一　　　　　　　　　
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・三条ローターアクトクラブより 6月第一例会のご案内 

  日時 6月 4日(木)19：30～  会場 リサーチコア 4Ｆ 

・三条市共同募金委員会の開催について 

  日時 5月 25日(月)13：30～  会場 三条市総合福祉センター 

・移動例会出欠確認 

  日時 5月 26日(火)12：30開会点鐘  会場 さる～ん 

  駐車台数に限りがありますので、マイクロバスのご利用に御協力下さい。 

  マイクロバス出発：三条ロイヤルホテル駐車場 12:15 

理事会報告：第１１回平成２７年５月１２日 11：30～12：30 於：三条ロイヤルホテル 

出席者：岡田 健、外山裕一、今井克義、金子太一郎、丸山 勝、斎藤 正、落合益夫 

星野義男、佐藤秀一、渕岡 茂、渋谷義徳 出席数：１１/１４（内委任状２） 

協議事項１．研修親睦旅行決算報告      承認 

    ２．緑の羽根募金の件        承認 

      ボックスを回しワンコインの協力依頼 

    ３．報告事項            承認 

      三条市合併１０周年記念広告掲載依頼について（事後報告） 

      新潟日報、三条新聞より依頼があり三条市内 4ＲＣ合同掲載済  

    ４．ネパール地震被害支援金依頼の件 承認 

      各会員より１０００円を協力して貰う 

 

委員会報告  ロータリーの友５月号紹介（雑誌委員会） 

縦書き側の表紙の写真は先日卓話をして頂いた、ロータリーの友地区委員の十日町ＲＣ山内正胤さ

んの写真です。 

横書き表紙裏のポールハリスの写真の下に「ロータリアンは言葉より行動に心引かれます」このメ

ッセージは毎月変わります。ぜひご覧下さいと先日山内さんもおっしゃっていました。 

横 8-11頁「ロータリー＝ポリオ撲滅」と世界的に有名になりましたが、常在国が３各国になりあと

少しで撲滅できると言う事です。 

12-17頁 独自の奨学金制度を設けて居るクラブがいくつかあり紹介されています。これらのクラブ

の中には周年記念事業から始まったというクラブもあるようです。 

24 頁「感謝」の気持ちを「復興の誓い」に込めて と題して、震災の時に皆さんから頂いた支援に

対する感謝の気持ちを復興に向けていきたいという石巻ＲＣの投稿です。 

26頁米山学友のコメント 

32頁ロータリーカードを利用すると利用金額の 0.3％～0.5％がポリオ撲滅資金に支援されます。当

クラブでは４名の方が作って頂いておりますが、もっと多くの方から作って、利用して頂きた

いと思います。 

39 頁「ロータリーの友月間」を新設します。新年度から雑誌月間が無くなりますが、ロータリーの

友委員会で検討し、９月に「ロータリーの友月間」としてロータリーの友誌と合わせてロータ

リーの情報を知って頂く機会にして貰いたい。 

縦 4 頁「見えないから見えたもの」と題して盲目の学校講師竹内昌彦氏の講演内容が掲載されてい

ます。感動的な内容でしたので、お読み頂きたいと思います。 

     

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス１２日現在累計３２８,０００円＊＊＊＊ 

米山 忠俊君 地区研修協議会報告、次年度委員長さんご苦労様です。 

本間建雄美君 ＢＯＸに協力 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス１２日現在累計４１４,０００円＊＊＊＊＊ 

石丸  進君 地区協議会に参加させて頂きました。協力します。 
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石川 一昭君 米山奨学会も残り僅か、ニコニコと一緒に頑張りましょうね!!吉田委員長!! 
早川 瀧雄君 米山ＢＯＸに協力です 

森   宏君 協力します。 

樋口  勤君   〃 

吉田 文彦君 １０日日曜日、三条市合併１０周年記念式典に出席しました。凧ばやしは歌

えるのに三条市歌が歌えない。自分を恥ずかしく思いました。反省です。 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス１２日現在累計８５１,０００円＊＊＊＊＊ 

渋谷 義徳君 地区協への参加者に感謝して、お疲れ様でした。ありがとうございました。今日の

報告宜しくお願いします。 

武田 恒夫君 石川さんより三条東との合同コンペのにぎりを今日払っておけ、との一言で!!当日

返して貰います！ 

石川 友意君 先日の地区研修協議会、ご出席の皆様ご苦労様でした。そして報告発表の方々宜し

くお願い致します。 

吉田 文彦君 ようやく田植えが終わりました。ただ、５月というのに台風がやってきます。すで

に７号まで発生しているという異常なペースです。台風の数とゴルフのスコアは少

ない方がよろしいかと・・・・。 

笹原 壯玄君 本成寺は入山、退山式が続きますが、その少し前で一休みです。 

岡田  健君 連休も終わり本格的なゴルフシーズンです。ゴルフを楽しみましょう。 

佐藤 義英君 ＢＯＸに協力!! 

石川 一昭君 岡田年度も残り僅かになりました。ニコニコＢＯＸ頑張っ

てお願い致します。 

＊４月のコメント賞は笹原壯玄会員です。 

本日の行事：「地区研修協議会報告会」  

5月 10日(日) 会場：ホテルオークラ新潟

渋谷義徳幹事 

参加者は地区内７分区５６

ロータリーから総勢６４０

名の参加があり、過去最高

の参加人数と報告がありま

した。当クラブからは、ク

ラブ奉仕大野新吉さん、会

員増強小林繁男さん、職業

奉仕岡田大介さん、社会奉仕羽賀一真さん、国

際奉仕石丸 進さん、青少年奉仕佐藤秀一さん、

米山奨学佐藤弘志さん、Ｒ財団石川友意さん、

中條パストガバナー、外山会長エレクト、渋谷

幹事エレクトの１１人で参加してきました。 

通称、地区協と言っていますが、正式会合の名

称は、「地区研修・協議会」となっておりますの

で、主役は会長エレクト・幹事エレクトでなく、

それぞれの委員会の委員長ですので、私は当日

の会合の流れと、第１セッション「クラブ会長・

クラブ幹事」に出席しての大まかな報告をさせ

てもらいます。その後、第２、第３、第４セッ

ションへ出席していただいたメンバーより順次

セッションの様子や感想を報告してもらう段取

りになっています。 

それでは、当日のプログラムに添って概略を報

告させてもらいます。 

プログラムは午前の部と午後の部に分かれ、午

前の部は開会宣言に始まり、国家斉唱、ガバナ

ー挨拶、開会の目的、出席者紹介と続き、山本

ガバナーエレクトによる国際協議会報告並びに

新年度の地区運営方針の発表、地区財務委員長

より新年度の予算変更の説明がありました。新

年度地区運営方針については、本年２月のＰＥ

ＴＳ報告でクラブ会員には要点を説明してあり

ますし、８月のガバナー公式訪問で詳しく聞く

ことが出来ますので、この場では簡単にさせて

もらいますが、スローガンは国際ロータリー会

長の「Beａgift to the world」＜世界へのプレ

ゼントになろう＞を受けて、地区運営方針“夢

（gift）を明日へつなげよう”を決めたうえで

の四つの行動指針を発表されました。すなわち

≪奉仕の理想の原点に帰ろう≫≪環境変革への

対応を考えよう≫≪公共イメージの向上を図ろ

う≫≪継続は力です（数値目標）≫を説明し、

地区内クラブ各会員の協力を呼びかけかけられ

ました。 
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一連の報告や発表が終了したのち、基調講演に

移りました。 

講演は２０１２-２０１３年度国際ロータリー

会長田中作次氏による「世界のロータリー」と

いう演題で、世界ロータリーの規模、組織、活

動の説明のあと、Ｑ＆Ａ方式で国際ロータリー

の会長はどんなことをしているのか、その職務

や生活ぶりを説明されていました。私が一番驚

いたのはＲＩ会長ノミニーからはじまり、会長

エレクト、会長と続く約２年半をアメリカ本部

に常駐して、会長エレクト、会長とそれぞれの

役職に応じて専用の住まいが用意されていて、

その間には日本には戻っていないという激務な

のだということが改めて理解できました。 

蛇足ながら、会長エレクト、幹事エレクトに限

り、［実業家から国際ロータリー会長へ］の副題

つき「日本一の売上高家庭紙専門卸を育てた経

営手腕と世界ロータリートップへ駆け上がった

社会奉仕の精神」を紹介している〔日本一の紙

問屋をつくりあげた田中作次のチャレンジ人

生〕という本が佐々木ガバナーの好意により配

られたので、会長、幹事の役得としてあり難く

頂戴いたしました。ここまでで午前の部が終わ

り昼食、休憩となりました。 

昼食・休憩後１３：００より１４：３０までセ

ッションが始まりました。私は第１セッション

クラブ会長、クラブ幹事対象のセッションに出

席しました。冒頭の説明で、地区研修会は委員

長の勉強会や意見交換が主目的なので、ガバナ

ーエレクトの新年度基本方針、抱負は簡単に済

ましてもらうとの前置きがあり、次第通り進行

されました。地区財務委員長より地区予算変更

の承認ということで、国際ロータリー人頭分担

金の増加と各委員会予算案について２月のＰＥ

ＴＳの時点と変わった箇所のみ承認されました。

続いて「ようこそロータリーへ」のＤＶＤの放

映があり、希望クラブには１枚５００円で譲る

ので会員増強、新会員オリエンテーションで利

用されてはどうかと紹介がありました。そして

次にクラブの事例発表となり、新潟南ロータリ

ークラブ、長岡東ロータリークラブ、三条北ロ

ータリークラブ、新発田ロータリークラブの四

つのクラブから事例報告があり、我が北ロータ

リークラブからは外山会長エレクトが社会奉仕、

会員増強、国際奉仕などの活動事例を発表され

ました。最後に地区行事、主要行事、公式訪問

などについて、地区幹事から発表があり、特に

特別月間が変わっているので、その点を考慮し

て行事を計画して欲しいとの要請がありました。 

以上で会長、幹事対象の第１セッションの報告

を終わりますが、この後、恒例の懇親会が開か

れ、新潟南ロータリークラブ会員で編成のバン

ド演奏と歌を堪能し、１７：４０に三条への帰

路につきました 

大野新吉職業分類副委員長 

5月 10日（母の日）五月晴れ

の中、４ＲＣ合同でバスにて

会場に到着。 

山本和則ガバナー年度に向

けての勉強会でした。６００

名を越えたロータリアンで

ロビーも会場となっていま

した。 

１０時、新潟南ＲＣ長谷川時雄実行委員長の開

会宣言。山本ガバナーエレクトの点鐘で午前中

の全体会議が進み田中作次氏（2012～2013年度

ＲＩ会長）の基調講演「世界のロータリー」と

題しての講話及び質疑応答。昼食後、各セッシ

ョン会場での協議会。私は小林繁男会員ととも

に第２セッションに参加しました。特に会員増

強の重要性についての増強の実例報告。その後

国際大会への参加要請。その後、各分区７名の

ガバナー補佐から会員増強と分区の方針発表。

最後に鈴木重壱パストガバナーの講評でセッシ

ョンは終わりました。 

特に会員増強の成功例として新発田ＲＣ小林義

明会長エレクトの発表がありました。現在９３

名の会員を擁するクラブとなっている秘策をポ

ロリ～。クラブからは話すなと言われて来たそ

うです。 

第７分区の妙高高原ＲＣは２０１２年１１月末

で解散された例もあります。 

セッション終了後、全体会議に戻り各セッショ

ンの代表者からの発表。 

山本年度地区大会参加要請。山崎地区研修リー

ダーの講評で本会議終了。４０分休憩を挟み懇

親会開始。親睦を深めて来ました。 

中條パストガバナーのお陰で田中作次ご夫妻を

囲んで我がクラブ会員は壇上にて記念撮影をし

て頂き、“めったにないご縁”に会いました事に

感謝し、楽しい一日を過ごさせて頂きました。 

 

羽賀一真社会奉仕委員長 

第 3 セッション（職業奉仕委

員会、社会奉仕委員会）の研

修報告をいたします。 

私はクラブ委員長は初就任な

ので、地区研修会も初参加な
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んですが、非常に長時間なので、大変疲れまし

た。正直、人間の集中力の限界は 90分と言われ

ていますが、丸一日の研修はなかなかの苦行で

す。話をされるかたもそれはよくご承知のよう

で、最後のほうになると、しゃべる人本人が、

あと何人のご辛抱ですというジョークも飛ばし

ておられました。 

ガバナーエレクトや元 RI 会長などのごあいさ

つなど、セレモニー的な意味合いのあるものも

あるので致し方ないかと思いますが、本当に伝

えたいものがあるなら、むしろ重複した報告な

ど、全体時間の半分は割愛できるのではないか

とは思いました。 

ここからは、各セッションに分かれたあとの報

告です。 

職業奉仕委員会の研修の講話に立ったのは、若

い女性会員でした。 

彼女の主張は大きく 2点ありました。「①儲ける

ことは罪悪」ということと、「②自社の不正発覚

を、業界の慣例だったと言い訳する（みんなや

ってる）のは見苦しい責任逃れ」ということで

す。 

どう言うことかというと、「①1万円のものを 50

万円で売るのは暴利以外の何物でもない」とい

うことです。しかし、僕の価値観は違います。

「1万円のものから 50万円の価値を産み出して

喜んで買ってくれる人を探すことこそが産業で

ある」と自分なりの定義を持っています。それ

を否定するから、デフレにも陥るし、創業意欲

も失われると考えます。昭和の高度成長期は夢

があったと思いますが、ただでさえ飽和状態の

平成不況にどう活力を入れていくかを考えてい

くことこそが課題だと思うのですが。 

②自社の不正発覚を、みんなやってるなどと言

うのは見苦しい責任逃れだとする例として、食

品偽装のバナメイエビを芝エビと呼んでたのは

業界の慣習だったなどということを批判されて

いました。これについても、じゃあ、いつ競合

者同士での自浄作用が働くのか？我々一般消費

者にしてみれば、業界同士のドロドロした不正

暴露や密告によって、むしろ積極的に隠ぺい体

質を洗い出してもらうのは結構なことじゃない

か・・・と考えます。 

・・・以上、職業倫理を語る場なのに、それを

言っちゃあ空気読めないということになるので

しょうか？ 

社会奉仕委員会の研修の講話に立ったのは、ご

年配の女性会員でした。 

テーマは児童虐待されている子どもたちの救済

活動についてです。 

救済活動については、もちろん感銘を受けるも

のでした。では、そもそも児童虐待を根本的に

根絶できないだろうか？昔と比べて今は増えて

いるのだろうか？家庭環境を形成する上で、社

会構造はそんなに変わったのか？いや、昔から

児童虐待はあっても、明るみに出たのが、少年

犯罪と同じで、たまたま最近になってからなの

か？ 

そのようなことを考え直す、ひとつのきっかけ

にはなりました。（まだ調べてはいませんが） 

以上で第 3セッションの報告を終わります。 

 

石丸 進国際奉仕委員長   

第４セッション青少年交換委

員会と国際奉仕委員会に参加

させて頂きました。 

まだまだ勉強不足で色々なこ

とが分かりませんが一つだけ

強烈に印象に残った事をご報

告致します。 

新発田ＲＣより１年間ブラジルに交換留学生と

して派遣されていた敬和学園高校渡辺ひとみさ

んが留学した体験をお話されました。その中で

「私は今まで愛というものは感じるもの、思う

ものと思って居たがブラジルの人は愛は表現す

るものだという事に驚いた」と言っていました。

愛とは自ら表現してはじめて伝わるものである

ことに感動し、高校生でありながらこれだけ豊

かな感情が表現できる渡辺ひとみさんに尊敬の

気持ちをも

った事が私

の感想です。 

これからも

っと勉強し

ロータリー

活動に貢献

できればと

思います。

大変ありが

とうござい

ました。 

中條耕二パストガバナー 

地区研修協議会は山本次年

度ガバナーの学習会と親睦

を兼ねたロータリーの勉強

会です。 

１月にアメリカロサンゼル

ス、サンテゴでの国際協議会
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の報告と山本Ｇの方針、各委員会セッションで

は地区の考え方を協議。そして親睦を兼ねた懇

親会がありました。 

渋谷次年度幹事より報告するようにご指示があ

りましたので、僭越ながら気付いたところを報

告させて頂きます。 

１０時の開会から 17：30の手に手つないでの大

合唱まで定刻に始まり、定刻に終わりました。 

新潟南ロータリークラブ９２名の会員総出で立

派な地区協でした。因みに現在新潟南ＲＣの会

員は９８名もう６名で新潟ＲＣと並ぶ№２のク

ラブです。新潟クラブはガバナーが７名出て居

ります。南クラブは山本ＧＥで３人になり今や

盛りのクラブです。以前は新潟東ＲＣが元気で

したが、現在６２名。１００名を超えたクラブ

でしたが栄枯盛衰は世の習いです。 

私はご指名があり、米山奨学会の第６セッショ

ンに参加し講評を述べました。 

日本一の公益財団法人、１３億から１４億のお

金で７００人の留学生を受入れている。 

寄付額については税金の優遇措置が認められる、

ロータリー財団と共に、ロータリーの宝物であ

り、誇りです。 

ロータリーの歴史の中、日本で３番目の国際ロ

ータリー、いわゆるＲＩ会長を 2012～2013に務

められた田中作次氏の「世界のロータリー」と

題して講演がありました。田中氏は栃尾の出身、

７６歳。日本一の紙問屋を作り上げ、チャレン

ジ精神を信条とされて、１２０万人の世界ロー

タリーの頂点に立たれた。正に故郷に錦を飾ら

れました。最後は南クラブのバンドであざみの

歌を唄われ盛り上がりました。 

南ＲＣ会員のバンドと歌、講師の田中ＲＩ会長

の歌で盛り上がり、１１月の地区大会はお祭り

騒ぎになるのではと期待しております。 

佐々木Ｇの提唱で会員が２１００人と増強され、

是も期待されております。 

山本ＧＥは女性の起用があり、我が地区も２人

の女性委員長が出ております。 

三条北クラブの米山一人当たり寄付額は第４分

区でトップ、３月現在２万円をこえ、心のなか

で誇りを感じて居ります。 

スリランカ出身のＲＩ会長は「世界のプレゼン

トになろう」とテーマを掲げられました。簡単

に言うと人生の生きる価値は、名誉や肩書きで

はない、より多い資産や高い地位でもない。ど

れ程得たかでは無く、どれ程与えたかで判断さ

れる。苦しい人たちを救い、和らげてやりまし

ょう。世界にプレゼントしましょうと言う事で

す。 

山本ＧＥも「夢をもち、クラブを大切に」とあ

げておられます。 

外山年度は活力に満ちたクラブにしましょう。

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誕 生 日                 結婚記念日 

 会 員       夫 人       早川 瀧雄・町子  ２ 坂内 康男・智恵 １５ 

丸山 正男 １３  渕岡  文  ３  森   宏・由実  ３ 西村   護・智恵子 ３１ 

浅野潤一郎 ２２  山口 ミチ １３  中條 耕二・敦子  ５ 吉田 文彦・由美子 ３１ 

羽賀 一真 ２６  斎藤 裕子 ２０  中條 耕二・敦子  ５ 本田 芳久・真由美 ３１ 

武田 恒夫 ２７                                                 


